

Après le ministre d'Etat Serge Telle il y a trois jours, c'est au tour du Prince de Monaco, Albert II, d'être touché par le virus. Son Altesse Sérénissime a en effet été contrôlé positif au Covid-19. Il a été testé en début de semaine.

Toutefois, rien d'alarmant à l'horizon. « *Son état de santé n'inspire aucune inquiétude Le Prince souverain est suivi de près par son médecin traitant et des spécialistes du Centre hospitalier Princesse Grace. Le prince Albert continue de travailler depuis le bureau de ses appartements privés; il est en liaison permanente avec les membres de son cabinet, de son gouvernement ainsi qu'avec ses plus proches collaborateurs* » explique le Palais princier dans un communiqué.

De quoi rassurer le Rocher.

**Andy Calascione**

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité